

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 18. Februar 2003

Nr. 2003/183

### **„Makabär – the Band“, Markus Fischer, 4600 Olten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds**

---

#### **1. Ausgangslage**

Markus Fischer ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die CD-Produktion „Makabär – the Band“. Markus Fischer (Kontrabass), René Reimann (Gitarre) und Rolf Strub (Schauspieler) haben von 1999 – 2001 das experimentelle Live-Hörspiel „Makabär“ erfolgreich realisiert und mehrmals aufgeführt. Daran anknüpfend bereiten die drei Solothurner Kulturschaffenden ein neues Programm vor und planen parallel dazu die Herausgabe des Tonträgers. Bei budgetierten Aufwendungen von Fr. 20'020.-- und Einnahmen von Fr. 15'500.-- ist mit einem Defizit von Fr. 4'520.-- zu rechnen.

#### **2. Beschluss**

- 2.1 Markus Fischer ist an die CD-Produktion „Makabär – the Band“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist gültig bis Ende Februar 2004. Sie ist auf den Drucksachen (Booklet) wie folgt zu erwähnen: „Ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn“.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 15 Exemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Solothurn) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

#### **Verteiler**

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) ab/fischer.doc  
Kant. Finanzkontrolle  
Amt für Kultur und Sport (7)

Markus Fischer, Dreitannenstrasse 25, 4600 Olten

Gemeindepräsidium der Einwohnergemeinde der Stadt 4600 Olten